
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 84511309

Prix 1 390 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Exclusivité -  situé à quelques minutes des plages, cette jolie villa  provençale situé

en position dominante dans un quartier résidentiel au calme absolu, bénéficie d'une

magnifique vue mer  et  collines.  Construite  sur  2 niveaux,  elle  se compose au 1er

étage d'une vaste entré en tourelle donnant accès à un salon avec terrasse et vue

mer,  ainsi  que  2  belles  chambres  et  1  salle  de  bains.  l'espace  de  vie  situé  au

rez-de-chaussé  offre  un  joli  salon/salle  à  manger  ouvrant  sur  l'extérieur,  et  une

cuisine  ouverte.  On  y  trouve  également  2  chambres  avec  salle  de  bains  dont  la

chambre de maître avec ...

Sole agent - in a quiet residential area just a few minutes from the beach, this pretty

4 bedroom villa offers a beautiful view over the sea and the surrounding hills. Built

on 2 levels, it is composed on the 1st floor of a large entrance, a living area, a lovely

terrace  with  sea  view  and  2  bedrroms  sharing  a  bathroom.  The  living  and  dining

area with open kitchen located on the ground floor opens onto another terrace and

the garden, master bedrooon with full ensuite bathroom and another bedroom are

also located on this floor. All rooms open onto the terrace and garden. The villa is

set on a ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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